



Les dirigeants du club italien veulent discuter avec le dernier rempart camerounais.

André Onana a quitté la sélection camerounaise en plein Mondial. Ce retour prématuré est consécutif à un différend que le gardien titulaire du Cameroun a eu avec le sélectionneur Rigobert Song.

Selon les sources au sein de l'équipe du Cameroun, Rigobert Song a sommé André Onana de changer son style de jeu, notamment sur ses multiples sorties de sa surface de réparation, mais Onana a refusé de s'exécuter.

Accusé d'indiscipline, le talentueux portier a été contraint de quitter la tanière et de retourner dans son club.

Zanetti veut discuter avec Onana

Onana pourrait ne pas être accueilli avec des fleurs. Les responsables lombards le récupèrent plus tôt que prévu, mais il n'est pas sûr que ça les enchante plus que cela.

Le vice-président de l'Inter Milan. Javier Zanetti, a indiqué qu'il cherchait à avoir une conversation avec son joueur. Il a déclaré à La Gazzetta dello Sport : « **Nous essayons de**

comprendre, nous voulons bien parler avec le joueur. Il y a certainement une discussion à avoir ».

une mission difficile pour le Cameroun

Avec désormais le gardien numéro 2 dans les goals, le Cameroun, 1 point au compteur, doit impérativement battre le Brésil vendredi prochain, et compter sur une victoire de la Serbie face à la Suisse pour espérer une place au second tour.

Les Lions Indomptables se sont mis dans une situation compliquée après leur défaite contre la Suisse (0-1) en match d'ouverture de sa poule G et le nul face à la Serbie (3-3).